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アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：宮嶋 

会議名 平成２７年度６月 幹事会 

日 時 平成２７年６月１２日（金） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 

幹 事：三輪信哉、水川晶子、池渕佐知子、伊藤忠征、福井一彦、南智之、増田汐里、

松本宝、赤阪文生 

事務局：佐藤亨、宮嶋督高、樋上寿 

議事次第 

１ 定時総会について 

２ フラッグシッププロジェクトについて 

３ みどりのカーテン講座の報告 5/30（土）開催 

４ 村野浄水場の見学 6/18（木）予定 

５ すいた環境サポーター養成講座の案内 

６ アジェンダ 21 すいたホームページの運用について 

７ 報告 部会、団体、事務局より報告 

予定資料 

１ 定時総会について 

資料１ タイムスケジュール及び役割分担 

資料 1-1～3 定時総会・講演会・懇親会進行表 

資料２ １号議案 事業報告（案） 

資料３ ２号議案 収支決算（案） 

資料４ ３号議案 事業計画（案） 

資料５ ４号議案 収支予算（案） 

資料６ ５号議案 役員名簿（案） 

資料７ 会場レイアウト 

資料８ 定時総会・講演会チラシ 

２ フラッグシッププロジェクト（第 1回実行委員会会議記録表）資料９ 

３ みどりのカーテン講座の報告 資料 10 

４ 村野浄水場の見学 資料 11 

５ すいた環境サポーター養成講座の案内 資料 12 
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議事概要 

【１ 定時総会について】 

【タイムスケジュール及び役割分担】資料１ 

・12：30 現地集合。会場案内のため、壁に張り紙（事務局作成）をし、案内人１名    

（アジェンダ）で対応する。 

・監査報告は確認中。→調整の結果、今回は寺西幹事が報告する。 

・懇親会の会費は 500円とする。 

・進行表は、各自確認し修正があれば事務局に報告する。→片岡幹事から修正案あり。 

 

【１号議案 事業報告（案）】資料２ 

★主な訂正箇所★ 

・2（4）ホームページを見直し → ホームページをリニューアルし 

・[自然部会]（3）循環器病センター → 循環器病研究センター 等 

 ～修正資料全部～ 

・幹事会で修正した資料（修正資料全部）を幹事宛てにメールで送信（6/12 付け） 

・幹事会での修正箇所以外の修正があれば、6/17（水）までに事務局に報告する。 

 

【2 号議案 収支決算（案）】資料 3 

・幹事会で内容の確認をした。 

【3 号議案 事業計画（案）】資料 4 

★主な訂正箇所★ 

・1【内容】吹田市南部 → 吹田市東部 

・2（1）【内容】小学校 2 校 → 小学校 3 校 

・2（仮称）地球温暖化防止プロジェクトは、事務局（宮嶋）が作成し幹事が校正する。 

・2（4）エコツアー【予算】50,000円 → 70,000 円 

★主な意見★ 

・エコツアーは、平成 26 度は不実施だったが、平成 27度は、公共交通機関を利用し、

実施の可能性を検討する。また、講演会や勉強会も検討課題とする。 

・市内環境団体と連携・交流は、環境教育フェスタの出展（展示）に加え、カフェ等で

交流（環境についての談話）も検討。→実行委員会で提案する。 

・ＮＬの印刷方法は、7 月号は従来通りで発注するが、10 月号からはネット発注等   

コスト削減の方向で検討する。印刷部数を増やす方向で検討。 

・[自然部会]（4）パンフレットの印刷（2 種類）は 500 部程度で検討。 

・印刷方法は、ＮＬ同様ネット発注を検討するなど、コスト削減に努める。 

 

【4 号議案 収支予算（案）】資料 5 

・エコツアーの予算を 5万円から 7万円に修正する。 

・ニュースレターの予算は、ネット発注等を検討しコスト削減（20 万円から 8 万円）

を図る。 

・会員の増減について、正確に確認する必要がる。 
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議事概要 

【5 号議案 役員名簿（案）】資料 6 

・すいた市民環境会議から次期幹事選出（6/20総会で決定）→小田信子氏を選出。 

・監事は、寺西氏は了承済、米田氏は確認中 →米田氏も了解済 

【会場レイアウト】資料 7 

・初めに懇親会の場所を作っておく。 

【定時総会・講演会チラシ】資料 8 

・講演会の文字を大きくしテーマも入れる。当麻氏のプロフィールを入れる。裏面に  

大きく地図を掲載する。→指摘箇所を修正しメールで確認済。 

 

【２ 今年度のフラッグシッププロジェクトについて】資料 9 

・水川氏より、資料 9 を基に第 2 回実行委員会の説明を行った。 

・次回は、作業部会を 6/22（月）に開催する。幹事も出来るだけ参加する。 

・定時総会で、大阪学院大学の学生（実行委員会に参加のメンバー）から議事終了後に

現在の検討内容について報告する。 

・第 3回実行委員会は、7/6（木）10時～開催する。 

 

【3 みどりのカーテン講座の報告 5/30（土）開催】資料 10 

・みどりのカーテン講座と環境家計簿報告会を同時に開催した。 

・参加家庭数は、31 名と少なかったが、ガーデン作り、ポタジュの実践の説明を行い

参加者は熱心に聞いていた。自由意見を来年度に生かしたい。 

 

【４ 村野浄水場の見学 6/18（木）予定】資料 11 

・6/9（火）に下見に行った。当日（6/18）は、部会メンバー８名が参加予定。 

・エコツアーとして取り組んでは？と言う意見もあったが、今回は、エネルギー部会の

勉強会として位置付けているため、部会メンバーで取り組むこととした。 

・次回、エコツアーの主旨に沿う見学があった場合は、部会を超えて呼びかけることに

した。 

 

【５ すいた環境サポーター養成講座の案内】資料 12 

・昨年までのシニア環境大学に代わり、対象や内容を見直し「すいた環境サポーター養

成講座」を実施する。現在、５名の申込みと少ないので、身内や知り合いに声を掛けて

欲しい。 

★質問★ 

Ｑ 半分以上の参加が条件となっているが、半分以下の参加でも申込みできるのか？ 

Ａ 可能。ただし、サポーターとして登録できない。 

Ｑ ２年にまたがっての受講は出来るのか？ 

Ａ 可能。ただし、募集枠を超えていれば検討が必要。 

Ｑ 勤労者には参加が難しいのでは？ 

Ａ 土曜日をメインにしており配慮はしている。 

  ただし、講師や会場の都合で、平日の開催もある。 



4 

議事概要 

【６ アジェンダ 21すいたホームページの運用について】 

・操作研修を無償で実施してもらうよう調整した。また、日程調整するので、極力、各

部会１人は参加して欲しい。管理権限として、管理者、編集者、寄稿者、投稿者の区分

がある。アジェンダのＨＰ運営体制を決めて欲しい。 

・（有）ナセバーナルから見積書を徴取した。 

※電話・メール対応／年間 アップデート保守／年間 

・メーリングリストはあると便利だが使えるのか？→サーバーで使える。 

 

【７ 報告 部会、団体、事務局より報告】 

【自然部会】より 

・野草の観察会を６月に実施する場合、平成２７年度の予算になるが、総会での承認が

なくても実施出来るのか？（今年の６月は実施せず。） 

→幹事会で諮った上で実施する。総会資料に６月実施と記載があるので問題ない。 

ただし、全く方向性が違う企画は総会で承認を受けてから実施する。 

 

・さいえんすかふぇの案内（6/19）窓口は当麻さん。 

・ＣＯ2ダイエット子ども版のイラスト協力者（松井さん）への謝礼として、図書券3,000

円分進呈する。→ 福井さんが調整 

・アジェンダ 21 すいたの活動拠点として、吹田市元町の事務所の話があるが検討する

余地はあるか？ＳＥＬＦ、市民環境会議も含め検討して欲しい。ＳＥＬＦは福井さんか

ら伝えてもらうことにした。 

・交通部会の活動経過の報告を配布。（記載資料） 

・京都大学エコウォールドの案内（6/15～6/19） 

 

 

 

次回の日程 

 

平成２７年７月１３日（月）１０：００～１２：００ 環境政策室会議室 

 

 


